

Sachsens Justizminister zu Besuch beim Dübener Wochenspiegel

22.07.2019 16:39 von Kevin Phillipp

"So etwas gibt es in Leipzig leider nicht"



(Bad Düben/Wsp/kp). Der sächsische Justizminister Sebastian Gemkow (r.) stattete unserem Verlagshaus „Heide-Druck“ (hier mit Geschäftsführer Alexander Schütz) in der vergangenen Woche einen Besuch ab. Der Jurist aus Leipzig tritt bei der anstehenden Landtagswahl am 1. September im Wahlkreis 35 (u.a. Bad Düben, Doberschütz, Eilenburg, Laußig und Zschepplin) als Direktkandidat für die CDU an und nutzte die Gelegenheit, sich vorzustellen. Ihn reizt die „Entwicklung der Schnittstelle zwischen ländlichem Raum und Großstadt“, weswegen er seinen Wahlkreis von Leipzig auf's Land verlagerte. Zudem zeigte er sich von unserer Heimatzeitung begeistert. „So etwas gibt es in Leipzig leider nicht“, meinte der Politiker.